

Der Bürgermeister

**Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit**

Pressestelle

Nancy Kersten
Pressesprecherin

Telefon
(03334) 64 – 512/513
Telefax
(03334) 64 - 519

Hausanschrift
Breite Straße 41 - 44
16225 Eberswalde

e-Mail
pressestelle@eberswalde.de
(nur für formlose
Mitteilungen ohne digitale
Signatur)

Internet
www.eberswalde.de

P R E S S E M I T T E I L U N G

Nr. 2/16 vom 6. Januar 2016

10. Neujahrsempfang bietet Wissenswertes und Kultur

Das Martin Gropius Krankenhaus öffnet als besonderer Ort am 16. Januar 2016 für den 10. Eberswalder Neujahrsempfang nach neuer Art seine Pforten. „Wir wollen damit das Haus als architektonische Besonderheit, als modernes Krankenhaus und die Gesellschaft für Leben und Gesundheit als größten Arbeitgeber der Stadt vorstellen. Vor allem aber sollen die Eberswalderinnen und Eberswalder sowie die Gäste unsrer Stadt an diesem besonderen Ort gemeinsam das Jahr begrüßen und in angenehmer Atmosphäre zusammen kommen“, so Bürgermeister Friedhelm Boginski.

Der Neujahrsempfang beginnt am 16. Januar 2016 um 15 Uhr, bereits ab 14 Uhr begrüßen Eberswaldes Bürgermeister und der Vorsitzende der Stadtverordnetenversammlung die Besucher persönlich. Dazu wird Kaffeehausmusik des Trios Harmonie erklingen. Neben der Neujahrsrede und interessanten Einblicken in den Klinikalltag können sich die Besucher auf Wissenswertes und Kultur freuen.

Einen Vortrag mit Lesung für Erwachsene unter dem Titel „12 mit der Post – Märchen und ihre geheimen Botschaften“ werden die Fachärztin für Psychiatrie und Psychotherapie, Christine Keller, und der Psychotherapeut Winfried Langner um 16 Uhr anbieten. Um die besondere Architektur des Hauses geht es in den zwei Vorträgen um 15.45 Uhr und 16.30 Uhr mit Architekt Herbert Sell.

Musikalisch wird es auf der Bühne vor dem Haupteingang ab 15.30 Uhr. Die Berliner Band Delta Q, die selbst von sich sagt, dass sie keine Instrumente imitieren, sondern selbst die Instrumente sind, wird mundgemachte Musik darbieten. Eine Lichtershow der besonderen Art wird es mit Einbruch der Dunkelheit zu erleben sein. Lichtkünstler Henna Schade wird den Innenhof mit Farben und Feuer illuminieren.

Der Neujahrsempfang der Stadt wird wieder gut mit den öffentlichen Verkehrsmitteln zu erreichen sein. Der O-Bus ist an diesem Tag von 13 bis 18 Uhr kostenfrei nutzbar, zudem werden Sonderbusse im Einsatz sein.